

Apple Studio Display

Antes de empezar a usar el monitor, lee atentamente el manual *Primeros pasos con el monitor Studio Display de Apple* en support.apple.com/guide/studio-display. Conserva la documentación como futura referencia.

Seguridad y manejo

Consulta "Seguridad y manejo" en el manual *Primeros pasos con el monitor Studio Display de Apple*.

Información de seguridad

No seguir las instrucciones de seguridad puede provocar incendios, descargas eléctricas u otras lesiones, o bien dañar el monitor Studio Display u otras propiedades. Antes de usar el Studio Display, lee toda la información de seguridad que se detalla a continuación.

Manejo

Coloca el Studio Display sobre una superficie dura y estable que permita que el aire circule tanto por debajo como a su alrededor. No introduces objetos en los orificios de ventilación. El Studio Display puede averiarse en caso de caída, quemadura, perforación o aplastamiento, o si entra en contacto con líquidos, aceites y lociones. No utilices un Studio Display averiado (por ejemplo, tiene la pantalla rota), ya que puede provocar daños mayores.

Soluciones de montaje

Precaución: Mantén las manos y los dedos alejados de las piezas móviles del soporte para evitar quedar enganchado o atrapado.

Si utilizas un Studio Display con un adaptador de montaje VESA integrado, lee la *Guía de instalación del monitor Studio Display con adaptador de montaje VESA* antes de empezar. Lee asimismo las instrucciones de instalación y la información de seguridad que acompañan a tu solución de montaje VESA 100 x 100 mm antes de conectarla al adaptador de montaje VESA.

Importante: La información sobre el cumplimiento normativo y el número de serie se encuentran en la parte trasera del Studio Display o en el lateral del adaptador de montaje VESA integrado, que pueden quedar ocultos al usar el adaptador de montaje VESA con algunas soluciones de montaje.

Potencia

Desenchufa el cable de alimentación (tirando de la clavija, no del cable) y desconecta todos los cables si se da alguna de las siguientes circunstancias:

- El cable de alimentación o la clavija están deshilachados o presentan algún otro daño.
- Se ha derramado líquido en la pantalla.
- El Studio Display está expuesto a la lluvia o a un exceso de humedad.
- El Studio Display se ha caído o la carcasa está dañada.
- Sospechas que el Studio Display está averiado.
- Quieres limpiar el Studio Display.

La única forma de desconectar el dispositivo completamente de la corriente eléctrica es desenchufando el cable de alimentación de la toma de corriente. Asegúrate de que se pueda acceder fácilmente al cable de alimentación en caso de que necesites desenchufar el Studio Display.

El cable de la toma de alimentación es de tres hilos para la conexión a tierra (una clavija que tiene una conexión a tierra). Este enchufe solo se puede conectar a una toma de alimentación con conexión a tierra. Si no puedes insertar el enchufe en una toma de corriente porque no tiene conexión a tierra, ponte en contacto con un electricista profesional para sustituir la toma de corriente por una con la correspondiente conexión a tierra. No intentes inutilizar la clavija con conexión a tierra.

Precauciones

El monitor se puede caer y provocar lesiones personales graves o incluso la muerte. Muchas lesiones, particularmente las que afectan a los niños, pueden evitarse con solo tomar unas sencillas precauciones. Por ejemplo:

- Sigue las instrucciones del fabricante a la hora de utilizar un soporte o adaptador para montar el monitor.
- Utiliza un mobiliario adecuado para instalar el Studio Display de forma segura.
- Asegúrate de que el Studio Display no sobresalga por los bordes del mueble sobre el que esté colocado.
- Explica a los niños los peligros de subirse a los muebles para tratar de llegar hasta el Studio Display.

- No dejes sueltos los cables conectados al Studio Display para evitar tropiezos y tirones.
- Mantén las manos y los dedos alejados de las piezas móviles del soporte para evitar quedar enganchado o atrapado.
- No coloques el Studio Display en un sitio inestable.
- No coloques el Studio Display en un mueble alto (por ejemplo, armarios o librerías) sin anclar tanto el mueble como el Studio Display a un soporte adecuado.
- No coloques el Studio Display sobre un mueble cubierto con un mantel o una superficie de otro material.
- No coloques objetos cerca del Studio Display que puedan tentar a los niños a subirse al monitor o al mueble en el que esté colocado.

Ventilación

No bloquee el orificio de ventilación inferior ni superior del Studio Display. No coloques el Studio Display en un lugar poco ventilado (por ejemplo, dentro de un armario).

Temperatura

No expongas el Studio Display a temperaturas excesivas (la temperatura ambiente de funcionamiento debería ser 10 °C-35 °C) o a humedad. No se recomienda usar el Studio Display en exteriores.

Limpiar la pantalla

Si la pantalla de tu Studio Display es de vidrio nanotexturizado, límpiela utilizando únicamente el paño incluido. Si la pantalla de tu Studio Display es de vidrio normal, puedes limpiarla utilizando un paño de microfibra humedecido. No utilices productos limpiadores para muebles, limpiacristales, toallitas desinfectantes, desinfectante para manos ni cualquier otro tipo de disolvente.

Conformidad de la FCC

Este dispositivo cumple con las estipulaciones del apartado 15 de la normativa de la FCC. Su funcionamiento está sujeto a las dos condiciones siguientes: (1) Este dispositivo no podrá provocar interferencias dañinas, y (2) este dispositivo deberá aceptar todas las interferencias recibidas, incluso aquellas que puedan provocar un funcionamiento no deseado.

Nota: Este equipo ha sido probado y declarado en conformidad con los límites establecidos para un dispositivo digital de Clase B, según el apartado 15 de la normativa de la FCC. Estos límites se han diseñado para proporcionar una protección razonable ante interferencias perjudiciales en una instalación residencial. Este equipo genera, utiliza y puede irradiar energía de radiofrecuencia y, si no se instala y utiliza de acuerdo con las instrucciones, puede provocar interferencias perjudiciales con las comunicaciones de radio. No obstante, no hay ninguna garantía de que no vaya a producir interferencias en una instalación determinada.

Si este equipo causa una interferencia perjudicial en la recepción de radio o televisión, lo cual puede determinarse apagando el equipo y encendiéndolo, es aconsejable que el usuario intente corregir la interferencia tomando una o varias de las siguientes medidas:

- Reorientar o reubicar la antena receptora.
- Aumentar la separación entre el equipo y el receptor.
- Conectar el equipo a una toma de alimentación en un circuito que no sea el circuito al que está conectado el receptor.
- Consultar al proveedor o a un técnico de radio/televisión con experiencia.

Los cambios o modificaciones realizados en este producto que no estén autorizados por Apple podrían anular el cumplimiento de la normativa en materia de compatibilidad electromagnética (EMC) y comunicaciones inalámbricas, lo que invalidaría tu autorización para utilizar este equipo.

Este dispositivo cumple con la normativa de la FCC siempre y cuando los dispositivos periféricos que se utilicen con él estén homologados y los cables entre los componentes del sistema estén apantallados. Es importante que utilices dispositivos periféricos homologados y cables apantallados entre los componentes del sistema para reducir la probabilidad de provocar interferencias con aparatos de radio, televisión y otros equipos electrónicos.

Parte responsable (solo para asuntos relacionados con la normativa FCC):

Apple Inc.
One Apple Park Way, MS 911-AHW
Cupertino, CA 95014
Estados Unidos
apple.com/contact

Conformidad de la ISED Canada

CAN ICES-3 (B)/NMB-3(B)

Conformidad de la UE / Reino Unido

Cumple con la Directiva 2014/35/UE relativa al bajo voltaje, la Directiva 2014/30/UE relativa a la CEM, la normativa en materia de seguridad de 2016 y con la normativa en materia de compatibilidad electromagnética de 2016.

La representación de Apple en la UE la ejerce Apple Distribution International Ltd., Hollyhill Industrial Estate, Cork, Irlanda. La representación de Apple en el Reino Unido la ejerce Apple UK Ltd., 2 Furzedge Road, Stockley Park, Middlesex, UB11 1BB.



Conformidad de ENERGY STAR®



Como socio de ENERGY STAR, Apple ha decidido que las configuraciones estándar de este producto cumplan las directrices ENERGY STAR de eficiencia energética. El programa ENERGY STAR consiste en una asociación con fabricantes de equipos electrónicos que tiene como objetivo fomentar los productos de eficiencia energética. La reducción del consumo energético de los productos supone un ahorro económico y ayuda a preservar recursos valiosos.

Este monitor incluye una tecnología de gestión de la energía que reduce la luminosidad al utilizarse en una sala escasamente iluminada para ahorrar energía. Este control del brillo automático es un ajuste que viene activado por omisión en las preferencias de la pantalla. Para ajustar la luminosidad de forma manual, utiliza las teclas de brillo del monitor del teclado o el regulador del brillo de las preferencias de la pantalla.

Para obtener más información sobre ENERGY STAR, visita: energystar.gov.

Información sobre residuos y reciclaje



El símbolo anterior indica que, de acuerdo con las normativas locales, tu producto y/o su batería deberán desecharse de manera independiente de los residuos domésticos. Cuando este producto alcance el final de su vida útil, deberás llevarlo a un punto de recogida designado por las autoridades locales. La recogida separada y el reciclaje del producto o su batería en el momento de su desecho ayudarán a proteger los recursos naturales y a garantizar su reciclaje de forma que proteja la salud de las personas y el medio ambiente.

Russia, Kazakhstan, Belarus, Kyrgyzstan, Armenia

Соответствие требованиям:
ТР ТС 004/2011 «О безопасности низковольтного оборудования»
ТР ТС 020/2011 «Электромагнитная совместимость технических средств»
ТР ЕАЭС 037/2016 «Об ограничении применения опасных веществ в изделиях электротехники и радиоэлектроники»

Дата производства указана на упаковке.

Технические характеристики доступны по ссылке: support.apple.com/ru_RU/specs



Contrato de licencia de software

El uso del Studio Display constituye la aceptación de las condiciones de licencia de software de Apple y de otros fabricantes, que están disponibles en apple.com/es/legal/sla.

Resumen de la garantía limitada durante 1 año de Apple

Apple garantiza el producto de hardware incluido y sus accesorios contra defectos en materiales y mano de obra durante un año a partir de la fecha de compra original en un establecimiento minorista. Apple no realiza ninguna garantía referente al normal desgaste ni tampoco sobre los daños provocados por accidentes o abusos de uso. Para solicitar trabajos de mantenimiento, llama a Apple o visita un establecimiento de Apple o un proveedor de servicios autorizado de Apple. Las opciones de servicio

disponibles dependerán del país en el que se solicite el servicio y podrían estar restringidas al país de venta original. En función de la ubicación, podrían aplicarse cargos en las llamadas y cargos de transporte internacional. De acuerdo con las condiciones completas y la información pormenorizada sobre cómo obtener el servicio que se encuentra disponible en apple.com/es/legal/warranty y en support.apple.com/es-es, si presentas una reclamación válida según esta garantía, Apple, a su discreción, reparará o sustituirá el equipo de hardware, o te reembolsará su importe. Los beneficios de la garantía son acumulables a los derechos que se proporcionen según la legislación local referente a los derechos de los consumidores. Es posible que se te requiera que presentes información sobre prueba de compra al realizar una reclamación amparada por esta garantía.

Para consumidores australianos: Nuestros productos incluyen garantías que no pueden excluirse bajo la Australian Consumer Law. Tienes derecho a una sustitución o reembolso en caso de una avería importante, y a compensaciones en caso de otra pérdida o deterioro razonablemente previsible. También tienes derecho a que se reparen o sustituyan las mercancías si estas no presentan una calidad aceptable y si la avería no es importante. Apple Pty Ltd, PO Box A2629, Sydney South NSW 1235. Tel: 133-622.

Base de datos de productos con etiquetado energético (EPREL)
Número de registro de la base de datos de productos de la EPREL:
1053323

© 2022 Apple Inc. Todos los derechos reservados. Apple y el logotipo de Apple son marcas comerciales de Apple Inc., registradas en EE. UU. y en otros países y regiones. Apple Studio Display es una marca comercial de Apple Inc. Apple Store es una marca de servicio de Apple Inc., registrada en EE. UU. y en otros países y regiones. ENERGY STAR y la marca ENERGY STAR son marcas registradas pertenecientes a la Environmental Protection Agency de EE. UU. Printed in XXXX. Y034-05042-A